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Bisogna mantenere l’obiettivo di al massimo 
650'000 transiti di camion dalle Alpi all’anno?

Lei è favorevole a ulteriori misure 
per ridurre il numero dei transiti 
di camion?

Sono necessari limiti vincolanti 
per le emissioni di CO2 dei 
camion?

 Sì, mantenere l’obiettivo

 Dovrebbero essere ancora meno transiti

 No, dovrebbero esserci ancora più transiti

 No, non dovrebbe esserci un obiettivo

 Non sa / non risponde  Sì     No     Non sa

 Sì     No     Non sa
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